
INTERVENTO DEL CONSIGLIERE SALAMONE  

 

ALLEGATO “D” alla deliberazione C.C. n. 127/2014 

 

Buona sera a tutti,  

io vorrei iniziare la mia dichiarazione di voto facendo una piccola premessa: che cos’è questo Piano 

di Riequilibrio? E’ un metodo per ripianare le partite debitorie attraverso uno schema di entrate ed 

uscite, le entrate sono dovute all’erogazione dei servizi che il Comune effettua nei confronti della 

popolazione (principalmente i rifiuti) servizi di gran lunga al di sotto degli standard minimi, altro 

tipo di entrate sono i servizi a domanda individuale cioè impianti sportivi e asilo nido al 36% e le 

riscossioni dei tributi al massimo per 10 anni, in sintesi meno servizi e più tasse! 

Quindi per la popolazione leonfortese sarà un macete sopra la propria testa, principalmente per 

quelle fasce medio-basse e per i cittadini onesti ed io mi chiedo:”E’ giusto che siano loro a pagare i 

danni fatti per anni e anni dalle classi politiche?” 

Io penso che non si possa rilanciare la nostra comunità per fare i conti col passato e questo metodo 

mette una pietra sopra ed io non voglio. 

Poi altro motivo che mi rattrista è che questo Piano di Riequilibrio non è il frutto di una scelta ma di 

un imposizione dal parte dell’Amministrazione, perché proprio questa modalità di come è stato 

costruito, cioè di imporlo non come si era detto in campagna elettorale che chiunque sarebbe andato 

ad amministrare questo Comune, avrebbe fatto una scelta di democrazia partecipata! Quindi non mi 

voglio dilungare, questa imposizione insieme a tutte le conseguenze che porta il Piano di 

Riequilibrio è stato decisivo nella mia scelta di votare contro questo Piano di Riequilibrio. 


